



COMUNICADO DE LA FAM

La Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial expresa la necesidad de respetar y preservar la división de poderes y la independencia judicial para garantizar la convivencia pacífica y la vigencia del estado constitucional de derecho.

Cualquier intento de menoscabar la independencia del Poder Judicial debilita la sana vida democrática. Es responsabilidad de quienes integramos los tres poderes del Estado fortalecer el sistema republicano de gobierno y recurrir a los mecanismos institucionales previstos para la resolución de conflictos.

Exhortamos a todos los sectores políticos y a quienes ejercen la función pública a utilizar responsablemente el derecho a opinar públicamente y a reforzar su compromiso con la sociedad de cumplir y defender los valores consagrados en nuestra Constitución Nacional.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 26 de agosto de 2022

CHRISTIAN J. FABIO
Secretario General
Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial

MARCELA RUIZ
Presidenta
Federación Argentina de la Magistratura
y la Función Judicial